



Auch, le 29 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Solidarité : le Département débloque une aide d'urgence de 40 000€ en soutien au Maroc et à la Libye

Lors de la séance de l'Assemblée départementale, ce vendredi 29 juin, Philippe Dupouy, Président du Département a annoncé une aide d'urgence pour les personnes victimes du séisme au Maroc et les inondations en Libye.

À la suite du violent séisme qui a frappé le Maroc dans la région du Haut-Atlas, le 8 septembre 2023, et des inondations dévastatrices qui ont touché l'Est de la Libye, le 10 septembre 2023, faisant des milliers de victimes, le Ministère de l'Europe et des Affaires Etrangères a activé le Fonds d'Action Extérieure des Collectivités Territoriales (FACECO), afin de fédérer les initiatives de solidarité de ces dernières avec les populations victimes.

Le FACECO est un fonds de concours géré par le Centre De Crise et de Soutien permettant aux collectivités territoriales françaises qui le désirent d'apporter une aide d'urgence aux victimes de crises humanitaires à travers le monde.

Le FACECO assure aux collectivités territoriales françaises que les fonds engagés seront utilisés avec pertinence eu égard à la situation d'urgence concernée et au terrain, qu'ils seront gérés par des experts de l'aide humanitaire d'urgence et que leur utilisation sera scrupuleusement tracée. Il garantit également une visibilité de la contribution des collectivités territoriales françaises.

En conséquence, le Département prend toute sa part à cet effort de solidarité nationale en abondant ce fonds à hauteur de 40 000 € pour apporter une aide d'urgence de 20 000 € en soutien aux populations victimes du séisme au Maroc, et une aide d'urgence de 20 000 € en soutien aux populations victimes des inondations en Libye.

Le Mot du Président

« Nous nous devons d'être solidaires des populations touchées par ces catastrophes climatiques. J'apporte mon soutien aux familles marocaines et libanaises installées dans le Gers ayant perdu des proches dans ces évènements tragiques. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers